



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

25. Juni 2024

Rathaus, Stadtpolitik, Homepage

Bürgermedaille in Gold an Stadtrat a.D. Ulrich Winkelmann

Vor Beginn der Magistratssitzung am Dienstag, 25. Juni, hat Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende die Bürgermedaille in Gold an Stadtrat a.D. Ulrich Winkelmann verliehen. Neben Urkunde und Medaille für den Geehrten überreichte der Oberbürgermeister einen Blumenstrauß an dessen Ehefrau Renate.

„Seine im Studium zum Diplom-Kaufmann mit den Schwerpunkten Bankbetriebslehre und Verkehrswissenschaft erworbenen Kenntnisse hat Ulrich Winkelmann mit großen Engagement auch bei seiner Tätigkeit im Magistrat eingebracht. Als kritischer Fragesteller legte er häufig den Finger in die Wunde. Für sein langjähriges Engagement im Dienst unserer Stadt, möchte ich mich bei ihm im Namen der Stadt und des Magistrats sehr herzlich bedanken“, würdigte der Oberbürgermeister den engagierten Kommunalpolitiker und ehrenamtlichen Richter.

Ulrich Winkelmann war über 40 Jahre in verschiedenen Gremien der Stadt: So im Ortsbeirat Mitte, in der Stadtverordnetenversammlung und mehreren Ausschüssen sowie über sieben Jahre als ehrenamtlicher Stadtrat im Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden. Auch in Gesellschaften und der Regionalversammlung brachte er sein Wissen ein.

In Sachsen geboren, verbrachte Winkelmann schon seine Grundschulzeit in Wiesbaden und machte an der Gutenbergschule sein Abitur. Sein Studium absolvierte er in Frankfurt.

+++